

## « Quelles affligeantes scènes pour le genre humain... »

**Une nouvelle fois, Auvergne Végétarienne Attitude, via son correspondant, Thierry Blancheton, fait connaître sa désapprobation sur l'organisation de cette fête.**

« Étrange façon de rendre honneur au principal intéressé en l'assommant puis en l'égorgeant (...). Après avoir trimbalé dans une carriole, l'animal sera exécuté "en toute intimité" dans

une ferme des environs, puis son cadavre sera brûlé et découpé au milieu de la foule. Quelles affligeantes scènes pour le genre humain, du mauvais théâtre que d'organiser autour de cette mort inutile un concours "du plus gros mangeur de boudin" ou de vouloir imiter l'animal avec "le champion de France du cri de cochon" déguisé en clown

porcin jouant avec le cadavre. Quelle sanglante pitrerie (...). Que dire enfin des porcelets apeurés transformés en "cochons de course" et livrés aux railleries de la foule ? *(extraits d'un courrier adressé au maire de Mazirat).* ❀

 **Pétition.** Disponible sur internet <http://collectif.ava.free.fr/>.